

FLORIAN STREIBL MdL

Parlamentarischer Geschäftsführer
FREIE WÄHLER Landtagsfraktion



Pressemitteilung vom 04.02.2012

FREIE WÄHLER unterstützen die Energiewende

Florian Streibl MdL – Landkreis Garmisch-Partenkirchen soll sich der Bürgerstiftung Energiewende Oberland anschließen – Landräte Dr. Friedrich Zeller und Josef Niedermaier sowie Prof. Wolfgang Seiler leisten Überzeugungsarbeit vor Kreisräten aus dem Werdenfelser Land

Oberammergau / München (lu). Florian Streibl, MdL und Parlamentarischer Geschäftsführer der FREIEN WÄHLER im Bayerischen Landtag, zeigt sich überzeugt davon, nach einem neuerlichen Anlauf auch den Kreistag von Garmisch-Partenkirchen davon überzeugen zu können, der Bürgerstiftung Energiewende Oberland beizutreten, wie dies bei den drei anderen Oberland-Landkreisen Miesbach, Bad Tölz-Wolfratshausen und Weilheim-Schongau längst der Fall ist. Zuversichtlich stimmte Streibl in dieser Sache ein Treffen mit Garmisch-Partenkirchner Kreisräten fast aller Fraktionen vor wenigen Tagen in Eschenlohe, zu dem Florian Streibl geladen hat und zu welchem er als Referenten Prof. Wolfgang Seiler von der Bürgerstiftung Energiewende Oberland sowie die beiden Landräte Dr. Friedrich Zeller (Weilheim-Schongau) und Josef Niedermaier (Bad Tölz-Wolfratshausen) gewinnen konnte.

Dr. Friedrich Zeller betonte in seinem kurzen Vortrag, dass sein Landkreis schon vielfältige Anstrengungen unternommen hat, um die Energiewende zu schaffen. Der Nachbarlandkreis investiert viel Geld in die energetische Sanierung seiner Gebäude, gleichzeitig setzt man auch darauf, regenerative Energie vor Ort zu erzeugen. Den kreiseigenen Betrieben komme dabei, so Zeller, eine besondere Bedeutung zu. Landrat Josef Niedermaier wiederum schilderte die Rolle der Bürgerstiftung in seinem Landkreis, der gemeinsam mit Miesbach entscheidend zur Gründung der Bürgerstiftung Energiewende Oberland beitrug. Mittlerweile seien fast alle Gemeinden in den drei Landkreisen Mitglied in der Energiewende Oberland, die kürzlich erst nach Penzberg verlegte Geschäftsstelle unter Leitung von Prof. Wolfgang Seiler wird zudem mit je 25.000 Euro aus den Kreishaushalten unterstützt, um erfolgreiche Arbeit leisten zu können. Die Zielmarke, der sich auch Prof. Wolfgang Seiler verpflichtet fühlt, ist die Energieautarkie im Jahr 2035. Dazu bietet die Bürgerstiftung u.a. an, den Gedanken der Energiewende in Schulen und Betriebe hineinzutragen. Außerdem stößt die Stiftung eigene Projekte wie Bürgerkraftwerke und Elektromobilität an.

FLORIAN STREIBL MdL

Parlamentarischer Geschäftsführer
FREIE WÄHLER Landtagsfraktion



Streibl abschließend dazu: „Ich bin begeistert, dass zu diesem Treffen parteiübergreifend Kreisräte erschienen sind. Unser Landkreis Garmisch-Partenkirchen sollte nun den Schritt wagen, sich der Bürgerstiftung Energiewende Oberland anzuschließen, weil es uns damit leichter fallen wird, das Ziel der Energieautarkie im Schulterschluss mit den Nachbarlandkreisen zu erreichen. Das wäre eine sinnvolle Ergänzung unserer bisherigen Bemühungen. Damit kann auch die Kreisentwicklungsgesellschaft entlastet werden, die sich bislang um diese Aufgabe kümmern sollte, meines Erachtens aber mit anderen Entwicklungsaufgaben im wirtschaftlichen, touristischen und Gesundheits-Bereich ausgelastet ist.“



Von links nach rechts: Prof. Wolfgang Seiler, Florian Streibl MdL, Landrat Josef Niedermaier, Landrat Dr. Friedrich Zeller

Pressekontakt:

Abgeordnetenbüro Florian Streibl MdL - Ludwig Utschner M.A. – Referent

Othmar-Weis-Straße 5 – 82487 Oberammergau

Email: referent@florian-streibl.de

Telefon: 08822 / 935282; Fax: 08822/935287 www.florian-streibl.de